

Neues Programm

Beigesteuert von Burkhard Kirchhoff
Monday, 20. September 2010
Letzte Aktualisierung Monday, 20. September 2010

Ab Montag, den 20. September 2010, lädt der Männerchor wieder zum Mitsingen im Projektchor ein.

Jeden Montag von 19.00 bis 20.00 Uhr im Probenraum in der Musikschule heißt es dann proben für eine Messe von Maurice Durufle, die zum Konzert am 28. November in der St. Joseph Kirche zur Aufführung kommt.

Jeder Sänger, der gerne einmal seine Stimme im Männerchorgesang ausprobieren möchte, ist herzlich eingeladen, unter der Leitung von Bernhard von Almsick, etwas für seine Stimme und den Chorgesang zu tun. Natürlich kann auch bei Interesse ab 20:00 Uhr die Probe des Männerchores besucht werden.

Wir freuen uns auf Sie -- Bei Fragen stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

Thomas Roters (Vorstand) : 02563 97456

Bernhard von Almsick (Chorleiter) : 02566 905396

oder jeder Sänger des Männerchores